

11月26日(火)

困難を伴う信仰

聖書朗読 ピリピ人への手紙 4:8~13

ですから、私は、あなたがたのために受ける苦しみを喜びとしています。そして、キリストのからだのために、私の身をもって、キリストの苦しみの欠けたところを満たしているのです。キリストのからだとは、教会のことです。 コロサイ 1:24

困難のない信仰を勧めているような人もいます。信仰に価値があるのは、私たちに成功と幸福をもたらしてくれることだと言う人がいるかもしれません。そして、信仰は私たちの困難を取り除いてくれます。しかし、ある場合、信仰には困難を伴うことがあります。今日の聖句で、パウロは信仰が多くの困難をもたらすことを示唆しています。キリストを信じる者には、困難があります。それはキリストを信じるがゆえであり、キリストに倣う者となることを選択したがゆえです。

キリストに倣う者になるなら、私たちはキリストの困難を分かち合い、イエス様がエルサレムを嘆き悲しんだように、私たちの街で起こった辛い出来事を嘆き悲しむことが必要でしょう。マリアとマルタが愛すべき人の苦しみを思いやり悲しんだとき、イエス様は二人の気持ちに寄り添いました。私たちも、私たちのことを愛してはいない友が悲しんでいたら、その悲しみに寄り添うことが出来ますか。そして、友達、衣服、食物、住居、自由がない人達のことをもっと気にかけ、そうした人たちを社会の弱者に追いやったすべてのことに関心を向けることが出来ますか。

要するに、私たちがもっと主に倣う者になるなら、この世の困難から逃げることを拒否し、その代わりに、この世界の悪から神の善を導くために働くのではないのでしょうか。キリストにある人生は、気軽なものではありません。イエス様が私たちに求めていらっしゃる信仰とは、困難のない信仰ではないのです。

讃美歌 380

祈り お父様、靈的に一番に反応できるように助けてください。私たちのまわりにいる苦しみや困難の中にある人に、あなたの御恵みと慰めとまことを届けることができますように。
イエス様のお名前によって。アーメン。

デビット・ラングフォード
テキサス州 ラボック

11月27日(水)

25 セントの価値

聖書朗読 ヤコブ 2:16~18

行ないのないあなたの信仰を、私に見せてください。私は、行ないによって、私の信仰をあなたに見せてあげます。 ヤコブ 2:18

お母さんのお使いの男の子が、卵を1ダース買いました。お店を出たところでもまずいてしまい、卵が入った袋を落としてしまいました。卵が全部割れてしまい、歩道はぐちゃぐちゃです。男の子は泣くのを我慢しましたが、心は折れてしまいました。

まわりにいた何人かの人が男の子のところに来て、「大丈夫かい？」と聞き、「可哀想に」と言いました。みんなが慰めたり、励ましたりしている中、ひとりの男性が男の子に25セントをあげました。それから、まわりの人たちの方を見て、こう言いました。「私は25セント分、この少年をかわいそうに思っています。みなさんは、どれほど、この少年を気にかけていますか」と。すると、まわりの人たちが、卵を買える金額になるまで、男の子に25セントをあげ始めました。

人のことを心配してあげるのは素晴らしいことですが、それはその心配する気持ちが行動になったときにこそ、その人の信仰が本物になります。『安心して行きなさい。暖かになり、十分食べなさい。』と言っても、もしからだに必要なものを与えないなら、何の役に立つでしょう(ヤコブ 2:16)。クリスチャンとしての人生を歩む中で、それにふさわしく行動するのに十分な信仰を持ちましょう。

讃美歌 270

祈り 親愛なるお父様。私たちに祝福してくださり、ありがとうございます。思いやりのある心と奉仕の心を持つように助けてください。私たちを愛してくださり、私たちの罪のために御子を与えてくださったことを感謝します。
イエス様のお名前によって。アーメン。

エディ・C・ルイス
テネシー州 ジャーマンタウン

11月28日(木)

欲望

聖書朗読 ヤコブ 1:12~15

主をおのれの喜びとせよ。主はあなたの心の願いをかなえてくださる。

詩篇 37:4

ウェブスター事典によると、「欲望」とは、「それを達成することで喜びや満足感が約束される何かに対する意識的な衝動」とのことです。

欲望は良くも悪くもなります。私たちは神様に従うことも、従わないことも、両方望むことができます。悪魔は、神様から私たちを迷わせるために欲望を用いることを、私たちは聖書から学んでいます(コロサイ 3:5)。

欲望は強い感情です。負の欲望を持つのは人間の自然な傾向です。私たちがすべきことは、欲望をコントロールし、信仰を持ち続けることです。そのために唯一安全な道は、神様の助けを求めることです。神様は私たちの欲望のすべてをご存知で、あらゆる誘惑からの脱出の道を備えてくださいます(I コリント 10:13)。

パウロは、サタンとの戦いにおいて、神様のすべて武具を取るように強く勧めています(エペソ 6:10~17)。

人は自分の心で良いことがわかるように創造されました。そして、一度、良いことを知るようになれば、自分の心でそれを望み、一度、良いことの魅力を感じたら、自分の意思で良いことに忠実であろうとします。

J. I. パッカー

讃美歌 379

祈り 天国のお父様。毎日、あなたの武具を身につけることを望むように、私を導いてください。

イエス様のお名前によって。アーメン。

ロン・グロス

コロラド州 キャノンシティ

11月29日(金)

私たちの希望

聖書朗読 I ペテロの手紙 1:3~9

私たちの主、イエス・キリストの父なる神がほめたたえられますように。神は、ご自分の大きなあわれみのゆえに、イエス・キリストが死者の中からよみがえられたことによって、私たちを新しく生まれさせて、生ける望みを持つようにしてくださいました。

I ペテロ 1:3

私はよく車の運転をしますが、その時に古い讃美歌を聴くのが大好きです。車の中には誰も聴いていないところで讃美歌を口ずさむ機会を与えてくれるところです。なんで歌うだけでこんなに楽しい気分になるのだろう、と私が考えたとき、1つの結論に達しました。何も誰かに何か言われたり、邪魔されたりしないから、というだけではありません。これらの讃美歌は確かに今まで私が育ってきた時に歌っていたものより古いですが、希望で満ち溢れているのです。

パウロの諸教会への手紙は希望で満ち溢れています。ローマ人への手紙 15章4節にはこう書かれています。「昔書かれたものは、すべて私たちに教えるために書かれたのです。それは、聖書の与える忍耐と励ましによって、希望を持たせるためなのです。」

使徒の働き 23章6節において、パウロは罪なき罪で裁かれています。その時に彼はこう述べています。「兄弟たち。私はパリサイ人であり、パリサイ人の子です。私は死者の復活という望みのことで、さばきを受けているのです。」ここで、パウロは希望とは何のことであるかを述べているのです。

イエスの十字架での死と復活こそが私たちの希望なのです。私たちはイエスとともに新しい、より良い場所で生きるのです。そこには、死も悪も希望なきものなど存在しないのです。

讃美歌 172

祈り 天にいますお父様。私たちにあなたのひとり子、イエスキリストを希望として与えてくださり、ありがとうございます。私とその希望を映し出す鏡として今日も生きることができますように。

イエス・キリストの御名を通してこのお祈り御前にお捧げします。
アーメン。

マリアン・バスキン

テキサス州 サンアントニオ

11月30日(土)

素晴らしい救い主

聖書朗読 Iペテロ2:21~25

しかし、彼は、私たちのそむきの罪のために刺しとおされ、私たちの咎のために砕かれた。彼への懲らしめが私たちに平安をもたらし、彼のうち傷によって、私たちはいやされた。
イザヤ 53:5

大きな罪を犯した青年が判決を言い渡されようとしていました。首をたれ、ただ情状酌量があることを望むことしか彼にはできません。彼の隣には母親がいました。彼女はその後一人息子に訪れる運命を思うと気が狂いそうでした。裁判官に彼女はこう言いました。「私を息子の代わりに裁いてください。私に罪を負わせてください。そうすれば私の息子は生かれます。」その嘆願を聞いたとき、私の眼には涙が浮かびました。彼女は息子を、自らの命を犠牲にしてまでも愛していたのです。

私たちの愛すべきイエス様はまさに私たちの罪のために死んでくださったのです。聖書には私たちはみな罪人であり、神様の栄光には値しないと書いてあります。イエス様は私たちの罪を贖うために生まれてくださいました。であるからこそ、私たちは誠実に生き、永遠の命の希望を持ち続けることができるのです。私たちを生かすために犠牲になってくださったイエス様、その素晴らしさは言い表せません。

イエス様はすべてを犠牲にして
私の罪を赦して下さった
私はイエス様に負債を負っている
真っ赤な罪は洗われて
雪のように真っ白になった
エルビナ・M・ホール

聖歌 521

祈り 天の父よ、あなたのひとり子を送ってくださいありがとうございます。私たちに命を与えてくださってありがとうございます。私たちがそのことを常に胸に刻めるよう助けてください。

イエス様の御名によって。アーメン。

ジェーン・ポー・マシー
テキサス州 ヒューストン

12月1日(日)

祈りの道を歩む

聖書朗読 Iペテロ4:7~9

いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。すべての事について、感謝しなさい。これが、キリスト・イエスにあって神があなたがたに望んでおられることです。

Iテサロニケ 5:16~18

お祈りは私たちと周りの方々をめぐみに導くカギです。私の主にある家族たちはよく私に祈っていると言ってくれます。私も同じことを彼らに話します。(マタイ7:12を参照)

どうやってクリスチャンは祈りの道を歩めるのでしょうか？パウロは重要なこととは「愛によって働く信仰」であると述べています。(ガラテヤ 5:6) これは他の人の求めていることを私たちの願いより優先するということが含まれているのではないのでしょうか。

私たちが何を大切にするかで私たちがどのように生きるかが決まります。あなたが神様に許しを願うとき、あなたはほかの人を許していますか？あなたが神様に忍耐を求めている時、あなたは周りの人に忍耐強く接していますか？

祈りの道を歩むことは簡単ではありません。しかし私たちを愛し、犠牲にまでなってくださる神様とつながっていれば、私たちの心は柔らかくされ、神様の行動やありかたを素直に学ぶことができるでしょう。神様の姿こそ私たちが祈りの道を歩む強さの源になるのです。

讃美歌 461

祈り 天のお父様、私があなたのように周りの人々に接することができますように。私が祈りの道を生きることができるように助けて下さい。

信じます主イエスキリストの御名によってお祈りします。アーメン。

ロン・グロス
コロラド州 プエブロ